
第8回例会　2014.08.18-2014.08.22  [ 会長挨拶 ]

みなさん、こんにちは。2730ジャパンカレントロータリーＥクラブ第８回例会を開催いたします。

8月17日10時から第２回認証状伝達式打ち合わせ会が行われました。参加された皆さんお疲れ様でし
た。詳細は副幹事から皆様に報告が送信されますが、伝達式の内容等も決定されいよいよ関係者の
方々、クラブへの周知が行われます。
その前にはガバナー公式訪問もあり、クラブ年次計画の作成などすることも多くあります。それぞれの
委員会で話し合うことも出てきますので、それぞれの委員長を中心に計画をより詳細なものに仕上げて
いただくようよろしくお願いします。

そして、昼からはロータリー財団委員会が開催した地区補助金管理セミナーに会計の吉永会員と一緒に
参加をしてきました。資料や本日のまとめは次週以降の例 会で掲載をいたしますが、ロータリー財団の
ことについては前回例会で今福委員長から説明がされたとおりでありますが、ロータリーの補助金には
地区補助金、 グローバル補助金、パッケージグラントの３つの補助金がありますがこの補助金を受ける
には今回ありました、セミナーを受講しておく必要があります。補助金 の受領まではそれぞれ段階を踏
まなければならず、また、財団委員会単体でなく、CLPの構成をうまく活用したクラブ全体としての計
画も必要になってきます ので、会員皆さんがこの仕組みをもっと知る必要があるのではないかと感じた
ところです。

さて、今月は会員増強月間でありますが、創立会員25名でスタートした私たちも当然共に活動をしてく
れる仲間を増やしていかなければなりません。
そのためには、まず私たちがロータリーのこと、クラブのことを知る必要があります。
また、会員の募集要項が現在のところ創立会員募集のままとなっておりますので、定款・細則に添った
形にあったものにしていく必要があります。定款・細則に 関しては第5回仮クラブ例会協議事項（過去
の例会を見る2013-2014年度から閲覧ください。）で皆様に諮り、承認いただいたとおりであります
が、会 員増強維持委員会を中心にこの要項を修正していく必要がありますのでよろしくお願いします。

クラブが動きだし、徐々にではありますが私たちがしなければならないことが出てきます。その都度研
修リーダー、理事の皆さんで話し合っていただくことも増えてきますので、その都度話し合いを重ね、
私たちのクラブの形を創っていきたいと思います。
みなさんのご協力をお願いします。


